
Compte Rendu CHS en audioconférence du
18 juin 2020

Le CHS  est une instance touche directement les conditions de travail des agents.

Les documents préparatoires permettent de préparer sereinement les débats. Ils ont une importance 
supplémentaire en audioconférence. Le dossier qui nous avait été remis avait dû être préparé à la hâte.

De fait, les débats se trouvent faussés voire inutilement enflammés !

L’ordre du jour était le suivant: 
-1-  examen des fiches de signalements des accidents de travail et des demandes portées au registre SST. Les 
signalements dataient de la période pré confinement, L’administration, compte tenu de l’ancienneté des 
fiches se proposait de ne pas donner suite. Nous avons fermement rappelé que la prescription n’existait pas
et que chaque agression doit systématiquement avoir une suite. Toute forme d’agression est intolérable ; 
Demande acceptée .
-2-Point Budget et propositions de dépenses   : la dotation allouée au CHS est de 36 000 euros. Il nous a été 
proposé d’affecter 6000 euros de dépenses liées à la COVID19. Aucun complément budgétaire n’a été 
accordé face à cette crise sanitaire et les mesures préventives relèvent parfois de la «débrouille » !
La vigilance reste de mise et n’hésitez pas à nous signaler toute anomalie que vous constaterez !
A ce moment de la réunion, il nous est présenté une demande de financement de stores et de fenêtres pour
le réaménagement du CDIF de LURE. Une somme de 20000 euros qui ne figure dans aucun document 
préparatoire !!  Outre le procédé quelque peu surprenant, l’ensemble de la parité syndicale rappelle que le  
budget du CHS ne doit pas être un budget complémentaire au budget de fonctionnement courant. Il n’était 
pas question de donner un avis sans avoir de devis précis justifiant ces dépenses . Nous aurons des 
compléments par messagerie la semaine prochaine !  
-3-Point sur la reprise de l’activité de la DDFIP   : la reprise se poursuit. Au 9 juin 2020, 243 personnes 
présentes dans les services, 31 télétravailleurs et 21en ASA.
Le régime des ASA restera examiné avec bienveillance en attendant des instructions précises compte tenu 
des nouvelles mesures gouvernementales.
-5- Questions diverses:- garage à vélo de la DDFIP : de plus en plus de personnes utilisent ce moyen de 
transport, il serait donc judicieux d’agrandir ou de déplacer le garage à vélo : il est curieux de constater que 
les demandes de la parité syndicale sont toujours difficiles à satisfaire ! A suivre…
                                          -médecin de prévention : Le docteur Faivre n’a plus que 4 jours à faire pour notre 
administration. Nous fonctionnerons probablement avec un médecin en charge de plusieurs départements 
avec beaucoup moins de disponibilité,
                                          - Nous avons demandé un bilan sur l’ouverture au public et sur les difficultés 
sanitaires éventuelles : pas de problème pour l’instant, mais il est un peu tôt. Nous restons vigilants.

Dans cette période difficile, nous sommes là pour vous ! 
N’hésitez pas à nous contacter !

Les représentants en CHS : Nathalie GUYOT
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